





# QUILMES ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

**SE CURAN RADICALMENTE LAS ENFERMEDADES SECRETAS CON LA INYECCION DOYEN**

FARMACIAS DIEGO GIBSON - DEFENSA 192 - B. MITRE Y 3. MARTIN

Los unos se sienten orgullosos de ser hijos de un padre que ha sido un gran hombre, pero los otros creen que hay que hacer entrar a sus hijos en las escuelas y en las fábricas, pero no obstante, los prodigios raros se convierten en hombres de valor, y los aprendices domados jóvenes les hacen mucho trabajo llegar a ser buenos obreros.

Por otra parte, Zola, que fué incontestable uno de los más potentes escritores de nuestra época, no podía trabajar más de tres horas; a nuestros hijos en las escuelas se les imponen un número de horas de estudio. Pero los recreos, que condiciones más miserables se efectúan. Los niños están hacinados en rincones oscuros, o en patios sin aire, Nada de jardines, ni flores. Los nort-americanos, que nuevo como nosotros, que tienen conciencia de su valor, tienen otra idea diferente de la suya, del escenario en el cual debe hacerse la educación de la infancia. En la ciudad de Boston, que tiene una población poco más o menos igual a la de Bruselas, ha destinado 80 hectáreas de las diferentes lánaras para juegos recreativos a los niños de las escuelas. Los franceses no sólo un remedio muy imperfecto contra un mal que no debería existir.

Por lo demás, estamos todavía en un período de prueba en el que reina un gran malestar. La lucha entre las clases de la sociedad nos absorbe demasiado, y lo que, adelantándose en ideas algunas, los intentan hacer un esfuerzo para llegar a un desarrollo mejor de la raza, y a un sistema más racional de educación, no están lejos de pasar por sofistas peligrosos.

El movimiento socialista, dice Morsse, presta un servicio a la clase burguesa, sobre todo en que hijos. La burguesía, que es necerona. Se ven muchos estudiantes que no van a sus clases en las universidades, como si declarasen que no quieren saber nada de la carrera que ellos mismos han elegido libremente. Cruel apreciación de nuestras clases dirigentes, que un maestro de enseñanza universitaria, que en Bélgica especialmente, según Morsse, donde el Partido Socialista se aplica más por la cultura intelectual. Su mayor preocupación es ver a escritores de talento en los diarios. No son los diarios, como las necesarias para la lucha económica y política? También se esfuerzan a que entre los niños que tengan las habilidades necesarias para escribir los artículos destinados a la propaganda popular.

Todos los progresos que pueden darse a la producción de trabajo, se han hecho tanto más fecundos cuanto más avanzada es la educación intelectual, y debido a la competencia que les harán los hijos de los obreros, los hijos de las clases acomodadas se verán pronto obligados a trabajar más, a estudiar con más ahínco.

Tal es la opinión del sabio italiano sobre el movimiento socialista, y sobre los esfuerzos de los belgas en particular. Este juicio alentador de uno de los portavoces más autorizados de la ciencia moderna, no enorgullece a los belgas al mismo tiempo que les da conciencia de todo aquello que todavía les queda por hacer. No debe pues, temer que el estudiante no se prepare para nuestros hijos, mejor desarrollo para el cuerpo y una marcha más normal de las funciones físicas.

Todos nuestros mandatarios deben tener continuamente en vista la buena formación de los menores, que son los futuros soldados del ejército social!

J. R. V. IRPEVELDE  
Bruselas, marzo de 1909.

**TELEGRAMAS DEL URUGUAY**

EL 10 DE MAYO

MONTEVIDEO, 16.—Los obreros paqueiros y de otros gremios resolverán, según parece, no trabajar el 10 de mayo, haciéndose a la ira la proletaria universal.

COLISION DE VAPORES

EL Tritón con averías

MONTEVIDEO, 16.—A las 11 el vapor Tritón chocó con el Uruguay, que en ese momento entraba en el Canal del Anqueiro. El Tritón sufrió averías de consideración. El capitán del Uruguay al darse cuenta de que se iba sobre el Tritón, ordenó máquina atrás, pero el Tritón no pudo gobernar.

LAS HUELGAS

MONTEVIDEO, 16.—Los obreros ferroviarios se preparan a declarar en huelga si los patronos no dan satisfacción a sus reclamaciones.

**De las Provincias TUCUMÁN**

Los "gatos" del Cadillal

TUCUMÁN, 16.—Siguen las revelaciones acerca de "irregularidades" graves cometidas al invertir los fondos de las escuelas en las obras de la Cadillal, imputables todas al ingeniero Zilina.

Se dice que andan en circulación vales otorgados por Zilina por concepto de provisión para el personal que trabajaba en el dique.

CÓRDOBA

Un asesinato.—El criminal loco?

CÓRDOBA, 16.—Ismael Galíndez ha sido muerto de un tiro en el ojo, por Víctor F. Frías, de profesión albañil, quien al ser capturado gritaba como obsesionado por una idea: ¡las escrituras falsas! El suceso, como es natural, ha tenido gran repercusión.

**Los espectáculos de esta noche**

APOLO.—Los tímidos; El epiléptico; Fumadas.

MODERNO.—Una gabbia di matti; Un milanese in mar.

NACIONAL.—El sábado de gloria; El puñal de rosas; El cuñado de Rosa; La tragedia del Pierrot.

COMEDIA.—Flor de estufa; La vida alegre; El rey de la casa; La vida alegre.

COLISEO.—Tosca.

ARGENTINO.—Resucitib; Guillermo Warton; Qué calor con tanto viento; Conferencia: Los lanzamientos.

VICTORIA.—Sanson.

SAN MARTIN.—Debut de la compañía ecuestre de Frank Brown.

**Marítimas**

Paquetes postales.—Correspondencia de Europa: mañana, de Europa y Brasil, en el Nile y König Friedrich August de Europa y Dakar, en el Re Vittorio. Correspondencia a salir: hoy, para el Brasil y Europa, por el Cap Arcoya, a las 10 a. m. (sin alcance); llegará a Lisboa el 4 de mayo; para Dakar y Europa, por el Plata, a las 8 a. m. (última hora a las 3 p. m.); llegará a Marsella el 7 de mayo.

Vapores espardados hoy.—Re Vittorio, italiano, de Génova y escalas en la Marsena Norte, con 750 pasajeros y carga general; llegará probablemente por la tarde; Dipton, inglés, de Middlesborough en el dock Sud, con carga general; Santa Lucía, alemán, de Rio Grande en el dique 3; a cargar; Reinhardt, inglés, de Liverpool y Vigo en la dársena Norte, con 130 pasajeros y carga general.

Mañana.—König Friedrich August, alemán, de Hamburgo y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general; Nile, inglés, de Southampton y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general.

A salir hoy.—Chile, italiano, del dique 2 para Génova, con productos; Plata, francés, del dique 4 para Génova y escalas, con pasajeros y productos; Cap

**CORREO**

Francisco Cuneo, el lunes 19 a las 8 p. m., lo esperamos en Uruguay 115.—El Comité pro-fusión.

**TEACUILA ES EL MEJOR**

**BACIGALUPPI Y RUA**

**En VILLA LUGANO**

489 terrenos con 59 esquinas

por orden de la sociedad anónima General Pobladora. En 80 mensualidades.

Base: 3 \$ por mes el lote

Avenida San Fernando, Stranfort, Riestra, Coronel Roca y bulevard Circunvalación, Calles Saladillo, Barloche, Montiel, Chilibert, Cosquin, Bustos y otras. Con la estación Lugano sobre los terrenos y donde la edificación va en aumento diariamente; con plaza, escuela, iglesia, comisarías, mercado, 14 trenes diarios del Ferrocarril Trocha Angosta; a sólo dos cuadras de la tranvía del Oeste que sale de Lacarria y Rivadavia hasta el Riachuelo. Como ubicación es lo más importante, lo más alto de la capital, donde la edificación que se construye pronto será ocupada en su mayoría por empleados del F. C. Vistar estos terrenos se comprar sin dinero, posesión inmediata, lotes amojonados, manzanas alambradas. Seña 3 meses y el 2.º de comisión, y tres a la entrega de la libreta. Titulos ante el escribano de la Compañía. Tren expreso gratis de la estación Central F. C. Prov. de B. A., calles Suarez y Velez Sarfield hasta los terrenos, Rivadavia y Lacarria. Tómese el eléctrico 69 y 75 que los conduce a la estación central del F. C. Eje de planos, boletos y datos a San Martín 55, 6 sucesales.—Bacigaluppi y Rúa. EL DOMINGO 18 de abril a las 2.30.

**REMATES**

**GUERRICO & WILLIAMS**

**TERRENOS**

**En Villa del Prado**

La hermana de Villa del Prado, 321 lotes en 60 mensualidades, sobre el bulevard Circunvalación, 3 y 4 cuadras respectivamente de las estaciones B. Circunvalación y Tapiales, de la compañía de los F. C. de la provincia de Buenos Aires.

Terranos alísimos, completamente planos, manzanas alambradas, calles perfectamente abovedadas, alumbrado público ya pago por 2 años con 88 focos de 500 bujías luz Kitson, de mayor penetración luminosa que la eléctrica.

Villa del Prado, a la que justamente llamamos la hermana de Villa del Parque por pertenecer al mismo sindicato fundador de ésta, nace llena de prestigio por el hecho enunciado, pues es sabido que la importancia adquirida por Villa del Parque se debe a las promesas de adelanto que se hicieron al iniciarse las ventas, las que fueron estrictamente cumplidas. Lo mismo sucederá con Villa del Prado y más aún si se tiene en cuenta que la Compañía Nacional está actualmente edificando 50 casas en estos terrenos y una vez terminadas procederá a construir 70 más, todas las que serán vendidas una vez listas; que todos sus alrededores están llenos de edificación, existiendo hasta una escuela normal mixta del Estado y un fin por las excepcionales condiciones de esta venta.

Recomendamos estos terrenos especialmente a los empleados y personas que tengan sus ocupaciones en el puerto y en Barracas, pues con la proximidad de la estación central del F. C. de trocha angosta, pueden transportarse a ellos con toda comodidad, en 15 minutos.

Base: 3 \$ por mes el lote en 60 mensualidades sin interés, dándose posesión inmediata por el ingeniero señor Miguens con el solo pago de 3 mensualidades que se exigirán en el remate y otras 3 al entregarse el título provisional dentro de los 15 días. Por pago al contado 15 olo de descuento. Escrituras, por el señor Adolfo Silvano, una vez pagas 12 mensualidades.

EL DOMINGO 25 DE ABRIL a las 2 p. m. en los mismos terrenos. Tren especial gratis salida de la estación Buenos Aires, calles Velez Sarfield y Suarez a las 1.25 p. m. Soliciten planos y boletos en la casa de remates del señor Juan L. Colombo, calle Mitre 90, en Avellaneda 6 en la nuestra, E. Mitre 530.

GUERRICO Y WILLIAMS

**Rodolfo Bollini y Cia**

**200 LOTES**

**En Palermo**

**Y 4 CASAS A PLAZO**

de 40 mensualidades sin interés. En el centro de un gran barrio totalmente edificado. Las manzanas comprendidas por las calles Guaymas, Cabrera, Urquarte, Godoy Cruz Fitz Roy, Humbolt, Bonpland y Carranza. A 50 varas del bulevard Rivera con doble vía de tranvía eléctrico que funde en día y noche y a pocas cuadras de Santa Fe y la estación Palermo del F. C. P. Últimos a venderse en ese barrio, totalmente edificado en sus alrededores. Consideramos intencional ofrecer a los señores que la ubicación, calidad y forma de pago en que ofrecemos a la venta, estos excepcionales terrenos. Están también en venta 4 casas que se venderán también en 40 mensualidades, sin interés. Toco por lo que gen. Sin base.

EL DOMINGO 18 DE ABRIL a las 2 p. m., sobre los mismos terrenos. Escrituras por los señores donados Gómez y Valenzuela y los lotes se entregará inmediatamente y amojonados por el agrimensor señor Conrado R. Kiernan. Descuento de los que abonen al contado. Comisión 2% por cuenta de los compradores. Pidan datos y planos a Reconquista 325.

RODOLFO BOLLINI Y CIA.

**Felix Lora y Cia**

**299 LOTES en BELLA VISTA**

F. C. Pacifico, que constituye la parte más central, más alta y más codiciada de la pintoresca e importante Villa Bella; a sólo seis cuadras al norte de la estación del F. C. Pacifico y a siete cuadras de la estación rural Lacroze, frente mismo al Campo de Mayo y a la futura estación del Ferrocarril Pacifico, en el Campo de Mayo, ramal de Hurlingham y Bella Vista, calle por medio con los terrenos del "Comodoro" San Miguel, como asimismo a los de La Sibilla, y otros todos vendidos en lotes y edificándose; rodeados de espléndidas edificaciones, como ser el gran Hotel y parque Henriot y numerosos y preciosos chalets y casas quintas e importantes casas de negocios, adonde se edifica de un modo asombroso, dice ya a este barrio el aspecto de una bonita ciudad. Bella Vista es uno de los pueblos más importantes de provenir, no sólo de la línea, más cerca de la capital federal, por su gran proximidad, su espléndida situación, su vegetación exuberante, sus aguas frescas y cristalinas, sus otras maravillas, magníficas panoramas, parques, lindos y preciosos chalets, etc., etc., la pintoresca, saludable y saludable situación de su terreno, abundante servicio de trenes y tranvías diarios. Los lotes dan frente a las grandes avenidas: Rivadavia, Ocho de Mayo, Lora y calles Norberto Ochoa, General Belgrano, General Rivar y Constantino. Romate único en su género: poseedor del mundo puede ser propietario, tratándose de una venta decisiva; con la insignificante base de 3 \$ mensuales por lote, pagaderos en 30 mensualidades iguales, sin interés, vendiéndose un lote con opción a una 6 variadas manzanas.

EL DOMINGO 18 de Abril a las 2.30 de la tarde, sobre los mismos terrenos, que toda persona que desee obtener la lagartura y espléndida ubicación de los terrenos, continuando los remates en Buenos Aires el lunes 19 de Abril a las 9 a. m. (si noche) en el local de la sociedad General Mallani, Cuyo 1374, para proponer y comprar los compradores de poder, comenciar a esta importante venta sin perder una hora de trabajo y facilitarse los que no pueden disponer del Domingo, en el mismo local, se agregará durante el día. Toda persona que desee salir de la estación de Buenos Aires a las 2 p. m., no siendo los lotes vendidos para abonar, y si se desea, se acompañados. Planos y boletos en el local de los remates, San Martín 172, alto. Léase aviso siguiente.

## A. FIORITO Hnos.

**IMPORTANTE VENTA EN**

**QUILMES Villa "LAS ROSAS"**

**600 espléndidos lotes de terreno**

**DESDE PS. 5 POR MES CADA LOTE**

**Y 15 CASITAS**

**LOS DOMINGOS 2, 9 y 16 de MAYO del corriente año**

**A los que quieran edificar**

**Ubicación de la fracción en venta**

**Condiciones y forma de pago**

**A. Fiorito Hnos.**

co, alto, higiénico, de seguridad porvenir, lo invitamos a visitar nuestras lomas con la seguridad de que, al verlas, no comparará luego en otro sitio, pues se es ideal. Ya están los lotes exactamente amojonados, listos para ser entregados al domingo siguiente del remate. Las ochavadas de las esquinas ya han sido cedidas a la municipalidad. Los lotes dan frente a las siguientes calles: Iberá, Donado, Machau, Acha, Lugones, Miller, Valderego, Galván, Manueta Pedraza, Guayra y Pacheco, abiertas, abovedadas y delicadas, según el trazado municipal.

EL DOMINGO 25 de Abril a las 2 p. m.

sobre los terrenos; tren gratis del Retiro, estación nueva a la 1.45 p. m., parando en Colginales y Belgrano. Condiciones de venta:

Base: 8 \$ por mes el lote

En 80 mensualidades, sin interés, de las cuales tres se abonarán en el acto del remate y otras tres dentro de los 15 días de efectuado el mismo. Las restantes se pagarán mensualmente en el Banco Francés del Río de la Plata. Titulos inmediatamente por ante el escribano Andrés V. Zamella, Avenida de Mayo 676, una vez abonadas 20 mensualidades. Descuento del 20 por ciento al que pague al contado. Comisión 2 por ciento. Pidan planos y boletos, por carta, por teléfono, U. T. 3397, Avenida 6, personalmente en el escritorio, Bolívar 178.—G. G. Grosso.

**Dr. N. Chertkoff**

MÉDICO-CIRUJANO

Ha instalado su consultorio en la calle Corrientes 1943.—Consultas: lunes, miércoles y viernes de 1 a 3 p. m.

**Los terrenos del Oeste**

**Roque Ferreiro**

**Talleres de Liniens**

tema de 111 importantes y convenientes lotes, ubicados entre 3 principales arterias como ser: Rivadavia, avenida de la Tablada o Tapiales y el grandioso bulevard Circunvalación, todas ellas con tranvía eléctrico con dique. Paraje interesante, ya se elevada y dominante situación, y de las más saludables y agradables de la ciudad, calles Requena, Suarez, Casarville, San Martín, etc. de Septiembre y de la Avenida de Mayo, que cuenta la Avenida de Mayo, el Ouce, todo el movimiento que allí se desarrolla, y a la Liniens, rodeados por el espléndido progreso de esta capital. Además de estos terrenos, se venden todos aquellos que no los han vendido en el remate anterior. Hay que ir pronto, con cualquier oferta que exceda de la ínfima base de 3 \$ por mes el lote, en 80 mensualidades, sin interés. Único símbolo en el acto de la compra. Las mensualidades y el 2.º de comisión. Las demás se pagarán a al recibir el título provisional y libreta, y las restantes se abonarán por el 10 de cada mes en el Banco Francés Argentino, empezando en el mes de mayo próximo.

EL DOMINGO 18 DE ABRIL a las 1 p. m. en el punto de salida del expreso, gratis, del Oeste y a las 1.05 de Flores y a la llegada del mismo se procederá a la completa liquidación de estos terrenos. Lotes medidos y amojonados con plano aprobado por la municipalidad, se entregarán en seguida por el agrimensor, señor Ibarra. Titulos perfectos se entregarán inmediatamente por ante el escribano señor Adolfo Silvano, San Martín 55. Planos y boletos en mi casa, B. Mitre 532, U. T. 3796, Avenida.—ROQUE FERREIRO.

**En Lomas 54 LOTES**

EN 30 MENSUALIDADES, A 3 CUADRAS AL OESTE DE LA ESTACIÓN. Terrenos altos y entre edificios. Base: 3 \$ por mes el lote.

EL DOMINGO 25 DE ABRIL a las 3 p. m. Pidan Planos, Victoria, 430

**Trabajo ofrecido**

ESTUDIANTE NORMAL SE OFERCE para ayudante de escuela. Dirigirse a G. G. Grosso, Independencia 4226. 4-20-4.

**Villa Ordoqui**

(EN SAN JUSTO)

continuación de nuestro gran remate de 430 terrenos y cuartos de manzana.

Base: 1 y 2 \$ por mes el lote

Pagaderos en 80 mensualidades. Sin interés

dándose escrituras definitivas y posesión inmediata. A solo, 200 metros de la estación. Iglesia y plaza principal. Paraje alísimos, rodeados de medios de comunicación y transportes y donde llegarán 2 líneas de tranvías eléctricos. A 30 minutos de la plaza de Mayo. Después detallada. Pidan planos y boletos para el tren gratis, a Rivadavia 6842 6 B. Mitre 523 al 29.—RISSE PATRON y Cia.

**Padro J. Galindez**

**En Lomas 54 LOTES**

EN 30 MENSUALIDADES, A 3 CUADRAS AL OESTE DE LA ESTACIÓN. Terrenos altos y entre edificios. Base: 3 \$ por mes el lote.

EL DOMINGO 25 DE ABRIL a las 3 p. m. Pidan Planos, Victoria, 430

**Trabajo ofrecido**

ESTUDIANTE NORMAL SE OFERCE para ayudante de escuela. Dirigirse a G. G. Grosso, Independencia 4226. 4-20-4.

**En 30 meses, 7 pesos MENSUALES**

por lote, con las condiciones de venta de los 249 lotes que constituyen la parte más central y más alta de la pintoresca e importante Villa Bella, a 4 cuadras de la estación Bella Vista (F. C. P.), y de la estación del tranvía Lacroze, frente mismo a Campo de Mayo y rodeados de manzanas e importantes edificaciones. Verdadera oportunidad de venta con la ínfima base de 7 pesos mensuales por lote, abajándose en 30 mensualidades iguales, en esta forma: 3 mensualidades en el acto del remate, 3 a los 15 días al otorgarse las escrituras definitivas por ante el escribano don José F. Buitini, con título perfecto y libre de todo gravamen, y las 24 restantes del 1.º al 3.º de mayo por el escribano del vendedor en Buenos Aires. Descuento del 10 por ciento sobre el importe total a plazos, al que se pague al contado en el acto de la escrituración. Los abonados a los 3 meses de contado, el olo de comisión de honorarios. El remate se efectuará el 25 de Abril.

EL DOMINGO 18 DE ABRIL a las 2 p. m. sobre los mismos terrenos, continuando el remate en Buenos Aires, el lunes 19 de abril, a las 9 a. m. en el local de la sociedad Operat Italiana, Cuyo 1374. Tren expreso gratis salida de la estación Retiro-nueva, a las 2 p. m., no siendo los lotes vendidos para abonar, y si se desea, se acompañados. Planos y boletos, San Martín 172. Léase avisos anteriores.

**Mario Bravo**  
ABOGADO  
Avenida de Mayo 676

**MUEBLES!**  
DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR  
NADA DE INTERMEDIARIOS

Juego dormitorio Luis XVI, 7 pzas. a \$ 140, 150, 160, 170 y . . . \$ 180  
Juego dormitorio Luis XIV, 7 pzas. a \$ 155, 165, 175, 185 y . . . \$ 193  
Juego dormitorio Luis XV, 7 pzas. a \$ 190, 195, 200 y . . . \$ 210  
Aparadores a \$ 25, 45, 50, 55 y . . . 60  
Camas a \$ 15, 20, 25, 35 y . . . 45  
No olvidás, compañeros, que es la casa que vende más barato  
Recorred el juego, que deseis y remitá el importe por Bancos, Cheques, Boleas, y se remitirá en seguida lo que usted deseis en buenas condiciones.  
Envío y remediación gratis de embarques  
Kilómetros y remediación gratis de embarques

Fábrica: Depósito  
Leprida 1787 Rivadavia 2642  
Coop. Tel. 238 N. Coop. Tel. 239 O.  
TESEA - HERRERA

**Salon Eden**  
HERRERA e IRIARTE - BUENOS AIRES  
Gran climatización. Todas las noches novedades. Comodidad para familias. Bestias en todas las salas.

**Compañía Alemana**  
Transatlántica de Electricidad



**Tenderos! una buena luz**  
AUMENTA SUS VENTAS  
El mejor alumbrado para tiendas es la LUZ ELÉCTRICA  
Dirigirse a nuestra Oficina de Informes. CUYO 961

**Avisos profesionales**

**MÉDICOS**

**SANATORIO MÉDICO - QUIRÚRGICO**  
dirigido por el doctor Enrique Dickmann. Se reciben pensiones de distintas categorías. Los enfermos pueden ser atendidos y operados por los médicos de la casa o ajeno a ella. Horas de consulta: de 3 a 5 p.m. U. T. 728 (Libertad), calle Corrientes 1043.

Dr. JUAN J. LAMARDI - Médico Cirujano - Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños - Consultas: de 1 a 3 de la tarde. - General Iriarte 435 - Unión Tel. 536 (Barracas).

Dr. PEDRO A. GUERRERO - Médico de sala del Hospital E. Tornó - Consultas, de 3:30 a 6 p.m. - Rivadavia 2317 - Unión Tel. 131 (Flores).

Dr. DOCTOR JOSE FUENTES - MEDICO Cirujano - Consultas, de 4 a 8 p.m. - California 520 (Boca). - U. Telef. 378, (Barracas).

Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF - Médico cirujano - Consultas de 2 a 4 p.m. U. Telef. 1646 (Juncal), Paraná 749.

Dr. BORGONDO, Sulpacia 137. - Gota militar y sífilis, curación radical. Curación de la blefaritis aguda en pocos días. Primitivo tratamiento de la impotencia y prostatitis. Resección eléctrica de la estrófica. De 9 a 12 y de 2 a 4 p.m., festivos: de 9 a 11 a.m.

CLÍNICA PRIVADA DEL DR. FLORES - Sanatorio. Enfermedades venéreas y cirugía en general. Consultas de 3 a 5. - Wladimir 877.

Dr. CESARINI - Primario del Hospital Italiano. - Enfermedades venéreas-sifilíticas, vejez, rinitis. (Método 1923, de 1 a 3 p.m.)

HEMORROIDES - Tratamiento radical sin operación cruenta. - Dr. E. G. Figueras, especialista de enfermedades INTESTINALES, Estómago y abdominales. Tucumán 448, de 3 a 5 p.m.

Dr. VARALLA - Ex médico del servicio de Vías Urinarias del Hospital San Roque. - Atiende enfermedades de los riñones, vejiga, próstata, uretra; etc. - sífilis y de la piel. Posos 987, de 11 a 4 y de 7 a 8 p.m. - Sanatorio, Camagallo 2226 de 5 a 6 p.m. 923 (Buen Orden).

ABOGADOS

Dr. E. DEL VALLE IBERLUCEA, abogado. - Río Barba 223; Capital Federal. - Atiende personalmente un estudio: lunes, miércoles y viernes, de 10 a 11 a.m.; martes, jueves y sábados, de 1 a 7 p.m. U. T. 2541 (Libertad).

Dr. ALFREDO L. PALACIOS Y L. M. VALENTE NOILLES, abogados. - Asuntos civiles, comerciales, criminales y administrativos en la jurisdicción de la Capital Federal. Estudio: Alsina 438.

DENTISTAS

ADOLFO DICKMANN - Cirujano Dentista. Consultorio: Carlos Pellegrini 521. Horas de consulta de 1 a 5 p.m. - U. T. 2611 (Libertad).

CLÍNICA DENTAL DE A. ZABONIN - Cirujano dentista del Hospital San Roque. - Consultas de 1 a 4 p.m. - Libertad 288 esquina Cuyo.

CONSTRUCTOR

PEDRO R. CREMONA - Arquitecto Constructor. Oficina técnica, Araoz 2529.

COLEGIO

INTERNADO ITALO-ARGENTINO - Se reciben pensiones desde \$8 a \$20. Especifico: 10 minutos de la capital. - CABILDO 248 ciudad.

VARIOS

AFECIONES VENEREOSIFILÍTICAS RECIENTES Y CRÓNICAS - Enfermedades de señoras (ótero, ovario, etc.), de las vías urinarias (rinitis, vejiga y uretra), y de las vías digestivas (estómago, intestino, hígado, etc.).  
Dr. ALIEVO, CUYO 1612 Buenos Aires

AGENCIA DE COBRANZAS Y COMISIONES DE JOSE PRAT, Agente de LA VANGUARDIA - Calle Bolívar 1359, Montevideo

ALFREDO P. SASSI y Hnos. - Plateros Calle San Eduardo 325.

AGENCIA DE PUBLICIDAD de Ramón Rodríguez - Corresponsal telegráfico y epistolario. Charcas 2454, Buenos Aires.

PELUQUERIA Y CIGARRERIA de Alfredo Palomba - Patricios 612. - Se atiende con prontitud y esmero. - La casa dignificada para obreros.

AMERICAN SHOES (Filadelfia). - Calzados, sombreros, impermeables, medias, gramofonos, etc. etc. de Victor Kuen, calle Cuyo núm. 1733.

**Lotés de terrenos GRATIS!**  
á los fumadores de los "MONTERREY"

La "Compañía de Figuritas" de la calle Corrientes 473, única casa encargada para el canje de las figuritas MONTERREY, comunica á los numerosos fumadores de esos exquisitos cigarrillos que, además de los premios anunciados en sus catálogos, ha resuelto obsequiarlos próximamente con

LOTES DE TERRENOS EN VELEZ SARFIELD

Estos quedan ubicados entre las calles Olasabal, Chilibert, San Fernando y Riachuelo. Los lotes son de 380 á 600 varas. Por cada 50 figuritas de borde celeste se dará una vara de esos terrenos. Los que no tengan una cantidad suficiente de figuritas para adquirir un lote, podrán retirar vales provisionales.

LA COPIADORA DE FIGURITAS, CORRIENTES 473

**Ernesto Ferro y Cía.**  
ÓPTICOS

Gabinete especial gratuito para recetar anteojos  
Gemas de teatro - Fajas - Bragueros - Medias de goma

Nota importante: Todo comprador que haga mención de este aviso, obtendrá un descuento del 10 por ciento sobre el precio convenido

**Perú 159**

**PREMIO ARIZA**  
El Millon de varas cuadradas de terreno que tengo en ITUZAINGO, son para darlas en lotes á los fumadores de mis cigarrillos

**RICO TIPO**  
DE 20, 30 y 40 CENTAVOS

Entérese V. que por cada CINCUENTA FIGURITAS mensuales, durante 50 meses representa para Vd. más que un poco de constancia en renunciar, se hace propietario de un lote de terreno que ya hoy vale \$ 1.000 pesos. Cuanto valdrá dentro de dos años!

No pierda tiempo: Pida prospectos y planos en mi escritorio y fabrica, Balcarce 365 al 373, Buenos Aires. J. M. Ariza.

**A. Cabezas**  
CUYO 522 al 562  
BUENOS AIRES

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés

La casa más importante de la América del Sud  
La que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

**OSTORO**  
MARCA VICTORIA

UNICAS FÉRRERAS  
CON PUNTO RESISTENTE  
A LA HUEVEDA

13 CAJAS POR 10

Joyería y Relojería DE Mauricio Lavarel

CASA DE CONFIANZA  
Se hacen obras nuevas y reparaciones de todas clases  
1500 - RIVADAVIA - 1500  
Buenos Aires

Fábrica de Cocinas ECONÓMICAS  
Reforzadas para campaña  
G. ASTARITA  
Surtido completo de planchas francesas para brillo, introducidas directamente  
1047 - FERRO - 1047

**CASA ROVEDA**  
CALLE DEFENSA 818 - Bs. As.

Casa especialista en ROPA HECHA y artículos para trabajadores

Nuestra ropa NO SE DESCOSE

PIDA VD. NUESTRO CATALOGO.

**Libros Nuevos**

Asociación Laborista - Del socialismo. \$ 1.45  
A. Tábala - Los orígenes de la Francia contemporánea (2 tomos) \$ 2.50  
Augusto Dido - Miguel Serret y Calvo \$ 0.45  
Vino Anónimo - Franco - La cortisana de Alejandra \$ 0.45  
A. Richard - Manual del socialista \$ 0.25  
E. del Castillo - Dos Américas \$ 0.45  
Foncellos - Rey sin corona; drama. Carlos Dichech - El triunfo de la inocencia \$ 0.45  
Carlos Octavio Bunge - La novela de la sangre \$ 0.45  
Carrillo G. - Del amor, del dolor, del vicio, (encuadernado) \$ 1.00  
O. Malato - Desencuadernado de la humanidad \$ 0.25  
De la Vega - Veinte siglos de ignorancia \$ 0.25  
Fernando de Urquijo - Pelionias \$ 0.45  
H. J. Weis - Cuando al Normado se pierdo \$ 0.60  
Herbert Spencer - La religión (su pasado y su porvenir) \$ 0.45  
H. Spencer - La justicia \$ 0.45  
H. Sedermann - El molinero silencioso \$ 0.45  
Jussu Borio - Las doctrinas de los partidos políticos en Europa \$ 0.45  
Laboure A. - El polo ártico y sus misterios (encuadernado y profusamente ilustrado) \$ 0.60  
Historia de Europa (10 tomos) \$ 0.50  
Max Halbe - Juventud (drama) \$ 0.45  
Michelet - Historia de la revolución francesa (3 tomos, encuadernación de lujo) \$ 12.50  
Perratoner A. - El género humano (ilustrado) \$ 0.55  
Filosofía del matrimonio (id.) \$ 0.65  
El sexto no-formicar... (id.) \$ 0.65  
Historia de la generación (id.) \$ 0.65  
Organos de la generación (id.) \$ 0.65

Quieren comprar casi de balde?  
Pasen por la casa **Pereyra Hnos.**  
Sastrería, Camisería, Sombrerería, y artículos de viaje, etc.

Trajes á la medida ricos casimires, confección fina \$ 29. -  
Id. hechos, corte especial, \$ 12. -  
Pantalones sujetos \$ 2. -  
Camisas á \$ 0.95

Aproveche la gran liquidación **Buen Orden y Alsina**  
U. T. 2346, Libertad.

Pidan la exquisita yerba **"PALACIOS"**  
En octavos de diez centavos  
En todos los almacenes

**MUEBLES!**  
CASA AMARILLA  
CARLOS PELLEGRINI  
Especialidad en muebles para el campo. Catálogo gratis al interior. Envío embalado y garantido, gratis

Juego dormitorio Luis XV, 7 piezas \$ 125. -  
Juego comedor, 6 piezas \$ 110. -  
Juego de sala, 9 pzas, desde \$ 75. -  
Cáscara dorada, Luis XVI \$ 70. -  
Sillas de Viena \$ 2.50  
Hamacas, desde \$ 9. -  
Camas de hierro, desde \$ 12. -  
F. Sistiach - Cangallo 487, Casa Amarilla - ROCHE, VALL y CIA., fabricantes.

**Asociación Obrera**  
de SOCORROS MUTUOS  
Calle MEXICO 2076 - Buenos Aires

En esta sociedad, constituida y administrada por trabajadores, tienen cabida todas las personas de ambos sexos desde 16 hasta 65 años de edad.  
No se paga derecho de ingreso.  
Nota mensual: \$ 1.00

Farmacia Romana  
DE JOSE GRIECO  
Químico farmacéutico  
Bm. MITRE esquina AYACUCHO

A los suscriptores de LA VANGUARDIA se les hace una gran rebaja en los precios

NOMINA DE PRECIOS

Alquitrán de Cuyot, fr. 0.95; Aceite Wampole, fr. 2.10; Elizir dentífico al Saldó, fr. 0.80; Crema de almendras para hermojar el cutis, fr. 0.60; Curtimolina, calicada, fr. 0.50; Ematógono Coluoco, \$ 3.00; Leche condensada, gus, frasco 2.30; Kola Astill, fr. 2.20; Leche magnesia, peso 1.80; Pastilla Grieco, para la tos café \$ 1.00; Polvos dentíficos al sal, tarro, 0.60; Polvos Anthes, 1.20; Polvos de Java, 0.80; Cápsulas Sándalo Midy, 2.00; Vino Nourry, 1.75 la botella; Lactaris, tarro, 1.00; Aceite de Oriza, fr. 1.20; Agua Colonia, litro, 1.80; Naftalina, kilo, 0.45; Odolina, remedio infalible para el dolor de muelas, fr. 0.30; Seditis Chanteux, fr. 1.25; Solución Pautuberger, frasco, 1.60; Te Chambard, caja, 0.60.

**BRONCERIA**  
FUNDICIÓN, FORNERIA, REPOSICIÓN Y NICKELADO EN GENERAL  
Muebles y colchas a la medida, economía, comodidad y confort. La luz más clara y más barata del mundo

DESCUENTO  
A los suscriptores de LA VANGUARDIA

H. RIJPT y M. PIERA  
Calle Victoria 2376 - Buenos Aires

**Imprenta**  
LOTITO Y BARBERIS  
LAVALLE 469  
Cooperativa Telefónica 3299 (Central)

**Banco "El Hogar Argentino"**  
886 - Avenida de Mayo - 886

CAPITAL SUSCRITO \$ 61.500.000 \* CAPITAL REALIZADO \$ 23.500.000

**CAJA DE AHORROS**  
Préstamos Hipotecarios - Préstamos para Construcción

**Agencia de José Momo**

Recibe gratuitamente toda clase de periódicos de Italia y España. Se manda á las provincias. Revista Socialista de Madrid, todos los números á 20 centavos c/u. La colección del año 1935 encuadernada pesos 5. - Lo mismo la de 1934. - Tapas para dicha revista, á \$ 1 c/u. "La Internacional" órgano del Partido Socialista Obrero (Federación Catalana), hasta el número 20. - Pida catálogo á José Momo, Colombres 1245, Buenos Aires. v. 30[V].

**LOS MANDARINES**

Café, Té y Chocolate - Ventas al detalle - Rivadavia, 1996 - Buen Orden 1117 - Santa Fe 1836 - Café Brasil especial tostado á pesos 1.00 el kilo; Café Caracollito especial tostado á pesos 1.20 el kilo. - En esta casa no hay lujo, sino buenos artículos.

**"Aux Charpentiers"**  
CASA ESPECIAL  
Para ropa de obreros  
DE LUIS POT Y MAYNARD

Pantalones, sacos y blusas de género azul para mecánicos y todos oficios; trajes de bricol y crudo; trajes de casimir muy bien confeccionados

DESDÉ 30 PESOS  
Camisas de color, camisas de punto, calcetines, etc.

Todas nuestras mercaderías son de colores vivos

1939 - MEXICO - 1299  
Central: MONTE DE OCA 1708

**BANCOS**

**BANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA** - Único corresponsal en la República del Tesoro Italiano y del Banco di Napoli - 448-Bartolomé Mitre-448 - Sucursales: Rosario de Santa Fe, La Plata, Bahía Blanca, Ferana, Concordia, Gualeguaychú, Gualeguay, Uruguay, Victoria, Curuzú-Cuatiá, La Paz (B. R.), Agencias: Buenos Aires, San Martín 1192 (Retiro), Bahía Blanca, Puerto Ingeniero White.  
Capital \$ 6.000.000 oja.  
Fondo de reserva \$ 412.000  
Fondo de previsión \$ 800.000

SE ABONA

Por depósito en cuenta corriente hasta \$ 100.000 oro. . . . 1 oja anual  
Por depósito en cuenta corriente hasta \$ 200.000 mín. . . . 1 oja anual  
Excediendo de esas sumas, sin interés.

CIL. OJA.  
A plazo fijo de 30 días . . . 1 1/2 oja  
" " " " 60 días . . . 2 1/2 oja  
" " " " 90 días . . . 3 1/2 oja  
" " " " 180 días . . . 4 oja  
A mayor plazo . . . . . Conventional

SE COBRA

Por adelantos en eta. etc. . . . 3 oja  
El Banco expide cartas de crédito, vende giros y transferencias, por cable sobre todas las principales ciudades de Europa, Norte América, Brasil, Chile, Paraguay, República Oriental del Uruguay, como también cheques sobre varios puntos de la República de Italia, que tiene Oficina, Postal.  
El Banco se encarga también, condicionadamente, de la Administración de Propiedades, compra y venta de bienes raíces e hipotecas por cuenta de terceros, y trata en general todas las operaciones bancarias.  
- Buenos Aires, 11 de Febrero de 1939. -  
J. Bernasconi - R. Bellelli, gerentes.

**BANCO ESPAÑOL DEL RIO DE LA PLATA** - Casa matriz: Buenos Aires. Capital suscrito \$ 50.000.000. Capital realizado \$ 20.000.000. Fondo de reserva y provisión \$ 10.000.000. Premio á recibir sobre las 300.000 acciones emitidas y que se incorporará al fondo de reserva \$ 1.500.000.

SUCURSALES  
En el exterior: Madrid, París, Londres y Montevideo.  
En el interior: La Plata, Bahía San Nicolás, Mercedes (Buenos Aires), Jerez, Balcarce, Lincoln, Rosario de F. Mendoza, San Juan, Santa Fe, Mán, Córdoba y Salta.

AGENCIAS EN LA CAPITAL  
Once de Septiembre; Pueyrredón, Boca del Riachuelo; Almirante 1422.  
Barracas al Norte: Vlytes 1926.  
Belgrano: Cabildo 2091.  
Corresponsales directos en Europa, África, América del Norte y del Sur.  
Expide cartas de crédito, fe de cobro y transferencias por cable. Venta de títulos y valores cotizados en plazas comerciales. Cobranzas de cupos y dividendos. Se reciben valores y en custodia. Descuentos y cobranzas de giros y letras. Se reciben depósitos a largo plazo, en las condiciones siguientes:

En cuenta corriente . . . . . sin interés  
A 30 días . . . . . 1 1/2 oja  
" " " " 60 días . . . . . 2 1/2 oja  
" " " " 90 días . . . . . 3 1/2 oja  
" " " " 180 días . . . . . 4 oja  
" " " " 6 meses . . . . . 4 oja  
" " " " 1 año . . . . . 4 1/2 oja  
" " " " 2 años . . . . . 5 oja  
" " " " 3 años . . . . . 5 1/2 oja  
" " " " 4 años . . . . . 6 oja  
" " " " 5 años . . . . . 6 oja

Depósitos á "promiso" con libreta desde 10 \$ c/u hasta 10.000 pesos c/u, después de 60 días . . . . . 4 oja

SE ABONA: M.L. OJA.  
En cuenta corriente, en oro y m/leg. \$ oja  
Descuentos generales convencionales Buenos Aires, Abril 10. de 1939. - A. Mitchell, Elías D. Arambarri, gerentes.

**GAMALLO & RODRIGUE**  
SASTRERIA  
CONFECCIONES  
CAMISERIA  
SOMBRERERIA

Casas de venta:  
Cuyo y Uruguay  
Corrientes y Bermejo  
Bolivar y Venezuela

EN VENTA

4.000	Sobretodos . . . . .	\$ 14.95
3.500	Sobretodos . . . . .	\$ 20.50
3.000	Sobretodos . . . . .	\$ 25.95
2.800	Sobretodos, forro de seda . . . . .	\$ 30.75
2.500	Sobretodos, forro de seda . . . . .	\$ 42.75
5.000	Trajes, para hombre . . . . .	\$ 19.50

10.000 metros Casimir para trajes sobre medida desde \$ 29.75 el traje.

TRAJE MEDIDA \$ 36.75